

知恵絞り、地域の魅力で誘客拡大

トップツアー協定旅館ホテル連盟特集

9支部連合会活性化委員長に聞く各地の取り組み

東日本大震災に大きく揺さぶられた2011年。天災の連続や自粛ムードの高まりで、各地域が誘客への考え方、誘客活動のあり方を見直し生でもあった。新たな年を迎え、地域への誘客のためにはどのような取り組みが必要なのか。誘客戦略の地域での取り扱いは、トップツアー協定旅館ホテル連盟9支部連合会の活性化委員長に考えを聞いた。

北海道支部連合会

「らしさ」生かし誘客

道は道内からの旅行客に大変好評であり、泊券などが当たるスタンダートには10万通以上



西海正博委員長

東北支部連合会

観光による復興は町づくり



瓜生泰弘委員長

1千年に一度と言われた東日本大震災において、観光の強化が急がれている中で、観光需要を喚起すべく、9月に実施の北海道内旅行キャンペーン「おでかけラリー」北海道

中部支部連合会

「日本の旅」再考の年に



多田計介委員長

今年中部では、岐阜にて国体、石川では北信越かがやき総体、トット競技が行われる。いずれも国民的イベントである。愛知・三重・岐阜・静岡・長野・福井・石川・



岡本厚委員長

関西支部連合会

送客コンテストなど積極実施

「大河ドラマ『平清盛』スペシャル」への協賛を予定している。

中国支部連合会

温泉、ご当地グルメで注目を



梅林義彦委員長

今年度は関西支部連合会としては、1月より、

関東支部連合会

近郊客への働きかけ強化を



石川泰成委員長

したインバンドの誘致の目玉になればと期待している。一般的にオンラインなど大きなイベントがある年は国内旅行が影響

四国支部連合会

地域間連携での活動が必要



新山輝洋委員長

四国には魅力ある観光素材が数多く点在しており、各地域は、滞在、延泊の促進へ観光まちづく

九州支部連合会

「スパ・ミーティング」を推進



村中賞悟委員長

として、役所ではできない「オール行」のマーケティングを行っている。今年度は「平清盛」効果に期待している。源平合戦の舞台の屋島、祖谷温

沖縄支部連合会

「桜」で観光復興を後押し



岸本篤委員長

沖縄県は今年5月15日、本土復帰40周年にあたり、県と観光コンベンションビューローでは、男子プロゴルフツアーの「日本オープン」も早めに誘致。また那覇市にはクルーズ船を受け入れるクルーズも完成しており、クルーズ船の受け入れや航空機で訪れるインバンドのお客さまの誘致にも力を入れている。

旅本連本部の取り組み

当連盟は旅本そのものの魅力を国内外に広くPRするために、旅本の魅力を紹介する「学美宿」を作成し、社員イベント、フェアを通じて全国、全世界に配布している。

旅館の魅力紹介「学美宿」世界へ TPPは新たな観光需要を生む



多言語化した学美宿

「学美宿」は現在、全社員がスマートフォンを持って実施している。この取り組みにより、インセンティブとして、このたびの団体旅行・小グループに関わる内容をより充実させるためにTOPNETSの改修を行った。2月よりツアーの入力を進めている。掲載についてのお問い合わせは連盟本部までご連絡いただいた。



百瀬和彦常務理事

はならない。国内はもとより、昨年激増した海外からの外国人観光客をこの日本に呼び戻すきっかけにしたい。

「旅本」は、企業には「旅本」を持ってもらおうという思いを持って、「日本」に行ってみよう、「日本」の伝統文化に触れてみたい」という訪日動機に基づいて、訪日客のニーズを把握し、観光需要を生かすための取り組みを行っている。

「大河ドラマ『平清盛』スペシャル」への協賛を予定している。また各支部においても「負けるな和歌山」や「白浜」キャンペーン

「大河ドラマ『平清盛』スペシャル」への協賛を予定している。また各支部においても「負けるな和歌山」や「白浜」キャンペーン

「大河ドラマ『平清盛』スペシャル」への協賛を予定している。また各支部においても「負けるな和歌山」や「白浜」キャンペーン

「大河ドラマ『平清盛』スペシャル」への協賛を予定している。また各支部においても「負けるな和歌山」や「白浜」キャンペーン